

Communiqué de presse

La Heds FR félicite ses 152 nouvelles et nouveaux diplômé·es prêt·es à relever les défis de la santé !

La Haute école de santé Fribourg (Heds FR) célèbre aujourd’hui l’obtention du diplôme de 152 nouvelles et nouveaux professionnel·les de la santé : 101 Bachelor of Science HES-SO en soins infirmiers, 24 Bachelor of Science HES-SO en ostéopathie et 27 Master of Science HES-SO en ostéopathie. Parmi eux, 66 diplômes bilingues, un atout précieux pour la mobilité professionnelle et la collaboration au sein du système de santé suisse.

À travers ses filières bilingues, uniques en Suisse, la Heds FR forme non seulement des professionnel·les hautement qualifiés, mais aussi des actrices et acteurs de la santé capables d’accompagner les transformations d’un système en constante évolution. Les programmes allient expertise scientifique, compétences relationnelles et engagement fort pour la qualité des soins.

Soins infirmiers : la flexibilité au service de l’excellence

Depuis la rentrée 2024, la filière soins infirmiers propose deux modalités de formation : à temps plein ou à temps partiel. Identique en contenu et en exigences au programme à temps plein, la formule à temps partiel offre davantage de souplesse et intègre des apprentissages à distance. Autre atout favorisant la flexibilité : la mise en place d’une journée asynchrone commune aux deux programmes, permettant aux étudiant·es de suivre des cours digitaux à leur rythme, où et quand ils le souhaitent.

Ces évolutions répondent à un besoin sociétal essentiel, permettre aux étudiant·es de concilier formation, activité professionnelle et engagements personnels sans compromis sur la qualité. Les futur·es infirmières et infirmiers développement ainsi un raisonnement clinique solide, des compétences en travail interprofessionnel et une approche globale et humaniste de la prise en charge, autant d’atouts indispensables pour affronter les défis présents et futurs du système de santé.

Ostéopathie : filière accréditée et résolument tournée vers l’avenir

La Heds FR se réjouit d’une excellente nouvelle : la filière d’études Master of Science en Ostéopathie HES-SO a obtenu l’accréditation officielle du Conseil suisse d’accréditation (CSA). Cette reconnaissance nationale confirme la qualité académique et professionnelle de la formation, tout en renforçant la légitimité des diplômé·es et témoigne de l’engagement de la Haute école pour une formation innovante et tournée vers les besoins du système de santé.

L’année 2025 marque également une étape importante pour la filière Ostéopathie avec l’arrivée de la première cohorte francophone, qui rejoint la bilingue sur un campus récemment modernisé. Pour les accueillir, les bâtiments Soma et Cortex, sis sur le site de St-Justin, offrent des espaces d’enseignement et de pratique clinique adaptés aux standards actuels.

Quand diplômes riment avec distinction

La cérémonie est également l’occasion de mettre en lumière les lauréat·es de prix d’excellence, récompensant des travaux de Bachelor ou de Master particulièrement innovants et pertinents pour la pratique professionnelle. Ces distinctions saluent la créativité, la rigueur et l’engagement d’étudiant·es qui contribuent activement au développement des savoirs en soins infirmiers et en ostéopathie.

Fribourg, le 9 décembre 2025